

教育委員会定例会（平成27年11月）会議録

1 日 時	平成27年11月5日（木）15:00～16:40
2 場 所	新居浜市庁舎3階 応接会議室
3 出 席 者	委員長 三木 由紀子 委員 伊藤 嘉秀 宮内 文久 長野 美和子 教育長 阿部 義澄 事務局長 木村 和則 総括次長 眞鍋 育朗 次 長 高橋 良光 横井 邦明 赤尾 恭平 課 長 高橋 正弥 渡辺 環 曾我部 みさ 桑原 一郎
4 教育長の一般報告	教育長の報告 10月分行事報告及び11月分行事予定について その他
5 記録者氏名	社会教育課 岡部 文仁
6 会議の概要	<教育長の一般報告> <議案> 議案第42号 平成27年度新居浜市教育委員会点検・評価報告書について 議案第43号 指定学校変更の許可について 議案第44号 新居浜市立郷土美術館協議会委員の任命について 議案第45号 新居浜市広瀬歴史記念館運営協議会委員の委嘱について 議案第46号 新居浜市総合文化施設及び美術館協議会委員の委嘱又は任命について <いじめ、不登校等生徒指導関係について> <その他> 新居浜市子ども読書活動推進計画（案）について

<p>三木委員長</p>	<p>それでは定刻がまいりましたので、ただ今から平成27年第11回新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。</p> <p>本日の会議録署名委員は、宮内委員さん、伊藤委員さんをお願いいたします。会期は本日限りといたします。</p> <p>平成27年第10回定例会会議録承認は、長野委員さん、伊藤委員さんにご署名をいただいております。</p> <p>それでは、教育長さんの一般報告をお願いいたします。</p>
<p>阿部教育長</p>	<p>それでは、一般報告を行います。資料の2ページをご覧ください。</p> <p>10月の主な行事についてご報告いたします。</p> <p>9日 平成27年度中学生海外派遣事業アメリカ訪問団結団式及び壮行会が執り行われました。今年度は「Blooming warm smiles around the world 2015 世界中に咲き誇れ、笑顔の花」をスローガンとして、24日から11月3日までウィスコンシン州フランクリン市の家庭にホームステイし、現地の中・高校での学校生活を送ります。貴重な体験とともに友情の輪を広げてもらいたいものです。</p> <p>11日 平成27年度中学生海外派遣事業アメリカ訪問団の7回目の研修として、本市の交流事業の橋渡し役をしていただいている伊藤幸男氏にアメリカでの学校生活や家庭生活等の説明をしていただきました。派遣団員や保護者にとって大変参考になりました。</p> <p>14日 新居浜市教職員提案制度の審査会があり、「小中学校におけるICT環境整備促進事業」について惣開小学校河野宏志主事さん、「関係各機関の再編成による教育支援センターの設置」について垣生小学校小笠原忠彦校長、「災害発生に対する対応力向上事業」について垣生小学校三宅康平主事さんから提案内容が説明されました。</p> <p>15日 中萩中学校3年岡部歩乃佳さんがロシア・ソチで開催された「2015 I W A S 大会・水泳競技」に出場し、100m女子背泳ぎ準優勝、4×100mフリースタイルリレー準優勝等に輝き、平成27年度新居浜市スポーツ賞が市長から送られました。</p> <p>19日 少年消防クラブ防火ポスター展の審査会が開催されました。市内16の小学校に少年消防クラブが結成されており、クラブ員が制作した810点が応募され、優秀作品13点や入賞作品20点が選出されました。市長賞には中萩小学校4年小泉玲乃さんの</p>

作品が選ばれました。防火ポスター展は昭和50年から始まり、今年41回目となります。11月9日から16日までイオンモールで展示が行われます。

21日 第51回新居浜市小学校陸上記録会が河川敷陸上競技場で開催されました。市内のすべての小学校が参加し、放課後の特別練習などで鍛えられた学校代表の選手たちが熱い思いで日頃の成果を発揮してくれました。女子100メートルでは中萩小の松島穂佳さんが13.6秒、女子走り幅跳びでは泉川小の矢野遥楓さんが4.38m、女子400メートルリレーでは泉川小の近藤里桜さん・眞鍋凜音さん・掛水優さん・矢野遥楓さんらが57.5秒の大会新記録を出してくれました。11月9日の県大会を期待したいものです。

23日 角野小学校生が登校途中にイノシシに襲われる事故が発生いたしました。25日の昼過ぎに、出没した地点に近いところでオスのイノシシを捕獲することができました。経過につきましては後で報告を行います。

平成26年度決算に係る決算特別委員会教育委員会関係が開催されました。

24日 新居浜市中学生海外派遣事業アメリカ訪問団の出発式が行われ、元気にバスに乗り込んで行きました。これまでの研修を活かして、若い感性のもと、11日間の貴重な体験を積んでいただきたいものです。

市P連合会による「愛顔の芽」育成事業～東日本大震災被災地、陸前高田ボランティア活動と交流会～の報告会が開催されました。

第65回新居浜市美術展覧会が8部門において開催されました。前期展が洋画・写真・版画・工芸の部で24日から29日まで、後期展が日本画・書道・デザイン・華道の部で31日から11月5日まで開催されました。

平成27年度第60回秋の芸術祭の第1部が開催され、11月3日までの間に第4部まで開催されました。

新居浜ライオンズクラブ結成55周年記念大会が開催されました。英語弁論大会等いろいろな場面で児童生徒の活動にご支援をいただいております。

25日 校区文化祭が浮島・惣開校区で開催されました。

26日 放課後まなび塾が新居浜小学校で開始されました。まなび塾は、学校の放課後、希望する4年生から6年生の児童に教員0

B等が宿題や予習などの学習をサポートする等の学習機会を提供する取組です。なお、効果的・効率的に運営していくため、公民館を中心とする地域のまちづくり団体に運営委託しています。まなび塾をきっかけとして、児童の学習習慣の定着や学力向上につながるというと思います。今後の活動を期待しています。これで3校区で開設することができました。

28日 高齢者生きがい創造学園グラウンドゴルフ大会が、講座生・サークル会員・職員など282名が参加して、山根市民グラウンドで開催されました。

29日～30日 文部科学省の河村潤子生涯学習政策局長さんが来新され、泉川公民館・あかがねミュージアム・マイントピア・東平・泉川まなび塾・新居浜南高ユネスコ部等の視察が大変厳しいスケジュールの中で行われました。

30日 東中学校で校區別研修会が「赤ちゃんとのふれあい体験を通して、母子の絆や生命力を体感し自他の生命を尊重できる生徒の育成」を目指して開催されました。講師としてNPO法人共有コーディネートグループSHAKE（シェイク）のご協力をいただきました。

11月1日 子どもたちの健やかな成長を願って、県民総ぐるみで教育について考え、行動する契機となる日として制定された「えひめ教育の日」の記念として、「えひめ教育の日推進大会」が八幡浜市ゆめみかんで開催されました。

校区文化祭が大生院校区で開催されました。

2日 新居浜市美術館開館記念展開会式・内覧会が市長や教育委員さん出席のもと開催されました。

3日 第30回新居浜市駅伝競走大会兼第59回新居浜市中学校駅伝競走大会が開催されました。上位チームの結果は、中学男子は、1位西中A、2位中萩中A、3位川東中A、中学女子は、1位東中A、2位西中A、3位中萩中Aとなりました。男子の上位3チームと女子1位の東中Aは大会新記録を更新しました。大変すばらしい結果を残してくれました。11月14日の県駅伝大会へ参加するチームには、さらにチーム力の向上を図り、コンディショニングづくりに配慮して、記録を伸ばしてもらいたいものです。

第65回新居浜市美術展覧会授賞式が開催されました。市長賞をはじめ85名が受賞されました。

校区文化祭が多喜浜校区で開催されました。

深夜でしたが無事、中学生海外派遣事業アメリカ訪問団が帰着いたしました。相互交流として取り組んでいる国際交流のアメリカでの支援として、伊藤幸男先生・ケニア先生には大変お世話になりました。団長として参加された長野美和子教育委員さんはじめ引率の指導主幹・先生方等関係者の方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。

11月3日から12月20日まで、新居浜市美術館開館記念として、「新居浜—日本 回想の新居浜美術 1890—2015」が開催されております。明治時代のいわゆる洋画の黎明期の最初期から、戦後の前衛美術を担った実験工房まで、新居浜という空間軸に我が国近現代美術史の時間軸を重ね、「新居浜—日本」の実像を全国の美術館所蔵の優品約150点を紹介します。

その他、11月の主な行事予定について報告を申し上げます。

- 5日 ハートなんでも相談員連絡協議会
児童生徒をまもり育てる日 なお、市内10校に朝と下校時の見回りに警察の方を派遣していただいております。
- 6日 第28回愛媛県中学校新人体育大会（～10日）
【サッカー（グリーンフィールド新居浜 6～9日） 剣道（山根総合体育館 7～8日）】
- 7日 心理アセスメント（こども発達支援センター）
- 8日 校区文化祭（新居浜・金子・金栄・高津・若宮・垣生・神郷・大島・泉川・船木・角野・別子山校区）
- 9日 第28回愛媛県小学校陸上記録会
- 11日 新居浜市小・中学校音楽発表会
人権のつどい日
第64回秋季県展新居浜移動展（郷土美術館）（～22日）
郷土美術館最後の展覧会になります。
- 12日 小学校ESD主任研修会 東京の手嶋先生においでいただき研修会を行います。
第6回学校支援員連絡会（こども発達支援センター）
青少年健全育成推進ブロック大会（ウイメンズ）
- 14日 第35回県中学駅伝競走大会兼第23回全国中学校駅伝大会予選会（東雲競技場）
- 15日 SST研修会（ふれあいプラザ）
校区文化祭（宮西・中萩校区）
NHKベストオブクラシック公開録音（文化センター大ホ

ール)【バイオリン 南紫音 ピアノ 江口玲】

16日 第2回小・中学校校長研修会(瀬戸会館)

17日 あすなろ教室進路相談会

19日 新居浜市人権・同和教育研究大会

20日 ふるさと学習奨励賞第1次審査会

24日 科学奨励賞第1次審査会

25日 人権・同和教育訪問(大生院小)

27日 給食研究大会(中萩小)

29日 図書館まつり2015

以上で、一般報告を終わります。

なお、申しあげましたイノシシの件につきまして、角野小学校の1年生の男女、3年生の男子の合計3名がイノシシに襲われました。ただし、入院の必要はありませんでした。山根大通りから瑞応寺の山根の交差点から50メートルほど西へ行ったところの人魚のポケットパークがあるところで、北側から上部東西線を越えて南側の歩道を歩いていた小学生に対して、後ろから追い越して道を横切って、南側のコンクリート壁に当たって跳ね返って、東へ逃げて行きました。7時20分頃だったので、通勤途上の地域の人から学校の正門前で挨拶運動をしている教頭に連絡があって、教頭がすぐに現場に行きました。現場には地域の人に来てくれて、救急車も呼んでくれていて立花病院に運びました。イノシシは1メートルくらいの大きさで、キバで一人は左大腿部を打撲、一人は大腿部打撲、もう一人は左下腿部打撲のけがでした。すぐに公民館を通じて見守り隊や角野消防団長にお願いをして見守り活動、また市役所の経済部農林水産課にも出てもらって学校へどういった対応をするかの指導をしてもらいました。昼まで警察が約10名、それと猟友会が犬を連れて探索をしました。警察でも発砲許可が出て、瑞応寺の西側のお墓周辺の雑木林を探索し、においがあって犬も行きましたが、捕まえられませんでした。日曜日に再度呼びかけて、体長1メートル10センチ、体重約60キロのオスのイノシシを捕まえることができました。それ以降イノシシは出ていませんが、やはり非常に危険な状況です。7時20分頃に南高側から山に向いて帰っているというのは、夜下りてきていたのではないかな、明るくなって帰ろうとしたら上部東西線に車がいっぱい通っていて驚いてつっこんだのではないかなというのが農林水産課の担当者の推測でした。なお、地域には防災無線等で一週間ずっと呼び掛けてくれております。

三木委員長	<p>ありがとうございました。ただいまの教育長さんの一般報告で、何かご質問やご意見等はございませんか。</p> <p>それでは、議案審議に移ります。本日の議案は第42号から第46号までの5議案でございますが、第43号につきましては個人の情報に関する議案、第44号から第46号の3議案につきましては人事案件でございますので、新居浜市教育委員会会議規則第37条の規定により、この会の最後に非公開で審議させていただきたいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。</p>
委員一同	はい。
三木委員長	<p>ご異議がないようですので、最後に非公開で審議させていただきます。</p> <p>それでは、議案第42号「平成27年度新居浜市教育委員会点検・評価報告書について」事務局から説明をお願いいたします。</p>
眞鍋総括次長兼社会教育課長	<p>議案の説明に先立ちまして、ご説明させていただきます。お手元に3枚差し替え分をお配りさせていただいております。こちらにつきましては、自己評価に転記誤りがございましたため修正いたしましたので、お手数ですが差し替えをさせていただきますようお願い申し上げます。</p> <p>それでは、議案第42号「平成27年度新居浜市教育委員会点検・評価報告書について」ご説明いたします。新居浜市教育委員会点検・評価報告書につきましては、10月の教育委員会定例会で配布させていただき、ご意見をいただきましたが、今回、議案として提出させていただきました。なお今後につきましては、議決をいただいた後、12月に開会予定の平成27年第6回市議会定例会に報告書を提出し、その後、市民の皆様方にもホームページ等で公表してまいります予定となっております。なお、市議会への提出にあたりまして市長事務部局の総務課を経ますので、表記を統一するため、字句の修正、文言整理など表記の修正がある場合がございますので、事前にご了承いただきたいと思います。以上で説明を終わります。</p>
三木委員長	<p>ありがとうございました。ただ今のご説明で、何かご質問やご意見等はございませんか。</p> <p>それでは、議案第42号について、ご承認いただけます方は挙手</p>

<p>三木委員長</p>	<p>をお願いいたします。</p> <p>(全員挙手)</p> <p>ありがとうございました。では、承認とさせていただきます。よろしくをお願いいたします。</p> <p>それでは、いじめ、不登校等生徒指導関係に移ります。事務局から説明をお願いいたします。</p>
<p>阿部教育長</p>	<p>お手元の生徒指導関係資料をご覧ください。</p> <p><資料に基づき説明></p> <ol style="list-style-type: none"> 1 交通事故について 2 不審者情報 <p>続いて、「いじめ調査」の考察と対応という黄色い冊子をご覧ください。6～7月にかけて、一学期中の状況について悉皆調査を行いました。新居浜市のいじめの実態について報告したいと思います。冊子の5ページを見てください。小学2年生から中学3年生を対象に調査を行っていますが、2段目の「いじめられたことがある」という項目において「ある」と答えた人数は、男女ともに各学年過去3年間で最高になっています。その下の「いじめたことがある」という項目についても「ある」と答えた人数が過去最高になっています。その下の「いじめを見たことがある」という項目でも、小学2年生、4年生、中学2年生では男女とも過去最高の状態になっています。これについて色々と話していきたいと思います。</p> <p>まず、8ページを見ていただけたらと思います。「あなたは、誰にいじめられましたか」という問いに対して、小学生・中学生ともに「同級生に」という回答が圧倒的に1位です。また、「あなたは、何人にいじめられましたか」という問いに対しては、小学生の回答で多いのは「1人に」、中学生では「2～3人に」という回答が多く、集団でのいじめという傾向がありました。そして10ページの「あなたは、いつ、いじめられましたか」という問いに対して小学生は「休み時間中に」、中学生でも「休み時間中に」という回答が多く、また、「あなたは、どこでいじめられましたか」という問いに対して小学生は「学校で」、中学生も「学校で」が一番多かったです。12ページの「あなたは、どんないじめをされましたか」という問いに対しては、小学生の男女ともに「悪口を言われたり、か</p>

らかわれたりした」という回答が1位です。そして、「メールやインターネットで、わる口や嫌なことを書かれた」というのは小学生では0です。中学生でもやはり「悪口を言われたり、からかわれたりした」が一番多いですが、こちらでも「メールやインターネットで、わる口や嫌なことを書かれた」は0となっています。次に14ページの「あなたは、いじめられたあと、どうしましたか」という問いでは、小学生は「友達に言った」より「先生に言った」、「自分の親に言った」という回答が多いのですが、心配なのは「またいじめられるのが怖くて誰にも言わなかった」と答えている小学生がいるということです。中学生を見てみると、「先生に言った」、「自分の親に言った」と答えた生徒もいますが、やはり「怖くて誰にも言わなかった」と答えた生徒がいて、それが男子に多いです。今年いじめが原因で自殺した岩手と名古屋の中学生も男子だったと思います。もう一つ気になったのは、「いじめ相談に電話した」というところで、新居浜でもいじめ相談を行っています。回答が0でした。来年度の教育長会では、新居浜はこうであるという意見を出して、本当に今の相談体制でいいのかどうか提案してみたいと思います。次に16ページの「そのいじめは、今も続いていますか」という問いに対して、小学生男子では「続いている」という答えが増加傾向にあり、また中学生でも増加傾向にあります。続いて18ページに「あなたは、1学期中に、いじめたことがありますか」という問いがあります。「いじめられたことがあるか」という調査では「はい」と答える人が増加しており、「いじめたことがある」という回答は小学生男女、中学生男子では、前年度よりも今年度が増えているのに、中学生女子では全学年「ある」と答えた生徒はいません。振り返って16ページを見ると、「そのいじめは、今も続いていますか」という問いに「続いている」と答えた中学生女子は1年生20%、2年生50%、3年生33%いて、人数的に言うと1年生2人、2年生も2人、3年生1人と少ないですが、います。いじめの認識について、さらに検討していかなければいけないと思います。次に20ページの「あなたは、どうして人をいじめましたか」という問いに対して、小学生は「その人がにくかった」、「気持ちがむしゃくしゃして、うっぶんばらしにやった」と理由があつていじめをしたと答えています。中学生男子で60%を占めるのが「その人をいじめるのが楽しかった。(おもしろ半分でいじめた。）」という回答で、一番最悪なコースではないかなと思います。正直に書いて

くれているのですが、中学生になると男子の中でおもしろ半分でいじめをするという非常にショッキングな結果が出ています。次に22ページの「いじめをくりかえした時、だれに注意をうけましたか」という問いに対して、小学生男女ともに多かったのが「先生」、次に「友だち」という回答が多かったです。中学生男子はほとんどが「先生」、次に「自分の親」に怒られています。そして、26ページの「いじめられているのを見たとき、あなたは、どうしましたか」という問いで、小学生は男女ともに「悪いことなので、やめるよう注意した」という回答が多く、それぞれ46.2%、45.1%でした。そして、「とめたいけど、できなかった」という回答が男子21.3%、女子35.9%でした。中学生では、「悪いことなので、やめるよう注意した」という回答は小学生よりも少なかったです。そして、「とめたいけど、できなかった」と答えたのが男女ともに圧倒的に多かったです。このあたりは思春期なのかなというところだと思います。そして、最悪の状況を選んでしまうのが中学生に多い状況かなと思います。そして、「いじめ」についてどう思いますか」という問いに対しての自由記述の回答のまとめが28ページにあります。これまでの図表とこの回答で、誰も、いじめはいいと書いていないのに、いじめが発生しています。それはどうしてなのかと子ども自身に訴えるところです。私自身は、いじめの件数が多ければ多いほど子どもが敏感になってきて、自分を守ろうという気持ちがあるから、いじめが増えるのではないかと思います。ひょっとするといじめをなくすということは子どもの成育上非常に難しいことなのかもしれないが、見つけたいじめは必ず解消させる意気込みや強い意志を学校の先生方に持ってもらえるような方針で進めていきたいと思っています。そして、いじめの件数が増えたということは、いじめに気付くことが多くなったということであるが、中学生女子では気付いていない子どもが見られる結果が出ているので、今後非常に注意する必要があると思います。また、なぜ子どもはいじめられたら大人に相談しないのか。子どもの気持ちとしては、親に心配をかけたくないという思いがあるのだと思います。もう一つ、特に中学生男子が相談しない理由として、いじめられていることを人に知られたくない、いじめられていることで自分が情けない人間だと思われたくないと思うことがあるのかなと思いました。しかし、今日のお昼のニュースで名古屋の事件のことをしていましたが、「生徒500人のアンケート調査で20人がいじめの現場を見た」と答

	<p>えた。」と言っていました。いじめた子もいるけど、中には見た子もいるということ。もう一つ、いじめられている子はどこかでサインを出していることがわかり、そのサインに気付く教師や仲間であることが大切で、そういうしくみを作っていくことが必要だと思いました。加害者、被害者、傍観者を含めいじめに気付き、「人間として絶対に許されない」との強い認識を持ち、いじめの防止に向けて全ての学校、教職員が、自らの問題として切実に受け止め、徹底して取り組むことを、今後各学校現場に問いかけていきたいと思えます。なお、このいじめ調査の結果を受けて、11月16日に小中学校の校長対象の研修会を行い、新居浜市として各学校現場でどうい対応をしていくかを考えていきたいと思えます。</p>
<p>三木委員長</p>	<p>ありがとうございました。ただ今のご説明について、何かご質問やご意見等はございませんか。</p> <p>それでは、その他に移ります。「新居浜市子ども読書活動推進計画（案）」について、事務局から説明をお願いいたします。</p>
<p>高橋学校教育課長</p>	<p>学校教育課から「新居浜市子ども読書活動推進計画」の策定について、ご報告させていただきます。教育委員さんにお渡ししております「新居浜市子ども読書活動推進計画（案）」をご覧ください。子どもの読書活動の推進に関する法律が平成13年に施行されまして、子どもの読書活動の推進に関する国及び地方公共団体の責務等が明記されております。この法律につきましては、11ページから12ページに掲載いたしておりますが、第4条に地方公共団体の責務、第9条第2項に市町村の計画策定の努力義務の条文がございますので、お目通しください。新居浜市におきましては、「第五次長期総合計画」や毎年作成しております「教育委員会取組方針」に基づき、読書活動を推進しておりますが、今年度、学校教育課に学校図書館支援センターが設置されまして、一層の子どもの読書活動について取り組むべき基本方針を定めるため、このたび「子ども読書活動推進計画」を策定することになりました。庁内の関係各課、図書館、幼稚園や学校代表等からなる計画案策定メンバーにより、7月から協議いたしまして、計画の中間報告案がまとまりました。</p> <p>教育委員さんをお願いとなりますが、内容をご覧ください、ご意見等ございましたら、12月の教育委員会定例会までに学校教育課へお知らせいただきたいと思えますので、よろしくお願ひいたし</p>

	<p>ます。なお、今後における予定といたしましては、小中学校の校長会や市PTA連合会などの関係機関からも意見聴取をしたうえで、最終案を今年度中に策定いたしまして、3月には公表する予定としたいと考えております。よろしくお願いたします。</p>
三木委員長	<p>ありがとうございました。ただ今の説明について、何かご質問やご意見等はございませんか。</p> <p>その他、何か連絡事項等はございませんか。</p>
高橋学校教育課長	<p>学校図書館支援センターだより No. 5について、ご報告をさせていただきます。まず、センターだより左側でございますが、惣開小学校において10月9日に開催された朗読集会和、「森はともだち」の県研究指定校となっている大生院中学校において10月27日にESDコーディネーター木村氏によるテーマ「森の魅力再発見」のブックトークをした様子を掲載いたしております。また、センターだより右側になりますが、一学期に小学校で実施いたしました学校司書の支援による主な学校図書館活用授業を月別学年別に一覧にしたものを掲載しております。もう一つの資料は、学校司書の活動の報告です。8月夏休み中の活動としては、図書廃棄と図書館整備、一学期の授業支援の報告研修と二学期に向けての授業支援の準備です。裏面には、9月における学校別の授業支援の状況を中心に掲載しておりますので、お目通してください。今年度9月期における授業支援は198回で、昨年度より17回増えております。以上でございます。</p>
三木委員長	<p>ありがとうございました。ただ今の説明について、何かご質問やご意見等はございませんか。</p> <p>その他、連絡事項等はございませんか。</p>
阿部教育長	<p>平成27年度の新人戦の結果をお配りしています。先ほど教育長報告の中でもお話ししましたが、もうすぐ県の新人戦がありまして、サッカーと剣道は新居浜が会場となっております。もしよろしければ、また見ていただけたらと思います。</p>
三木委員長	<p>ありがとうございます。その他、何か連絡事項はございませんか。</p>

<p>曾我部スポーツ文化課 長</p>	<p>お手元にベストオブクラシック公開録音の資料をお配りしております。11月15日日曜日、文化センター大ホールにおきまして、NHKの公開録音という形でベストオブクラシック、バイオリンの南紫音さん、ピアノの江口玲さんの演奏会が開かれます。これはNHKの主催事業であり、入場整理券は往復はがきにて申し込みを行い、現在全員当たっているという状況ですが、教育委員の皆様にもご紹介したいと思いますので、お時間等ご都合がございましたらお席を準備させていただきたいと思いますので、もしよろしければその旨今週中に事務局までお伝えいただけたらと思います。よろしく願いいたします。</p>
<p>三木委員長</p>	<p>ありがとうございます。よろしく願いします。その他、何か連絡事項等はございませんか。</p>
<p>横井次長兼図書館長</p>	<p>図書館から2点あります。1点はこの赤いチラシの「図書館まつり2015」です。図書館のイベントとしては最も大きな事業になります。11月29日日曜日、基本的にはブックリサイクルというどうしても使えなくなった本をリサイクルとして出しています。大変ご好評をいただいております。今年度は国体みきゃんとまちゆりにも登場していただき、その他にも図書館見学、組ひも講座、骨盤ストレッチ講座なども午後から行うようになっています。現在参加者募集中です。</p> <p>それともう一点、こちらは大変ご好評いただいております、今年で4年目になります「別子銅山を読む」です。今年度4回目は「別子銅山の近代化を支えた端出場水力発電所～大正期の電力事情～」と題しました講演がございます。講師に住友共同電力のOBであります吉川さんを招き、日時は11月14日土曜日10時から、図書館の多目的ホールにて行います。お手元に小冊子をお配りしておりますが、今年の春に別子銅山文化遺産課で作ったものです。共電の社内報であります「共電ライフ」をお借りしたら、この中に歴代の社長さんたちが座談会をしている記事がありまして、それを見ますと端出場水力発電所の建設当初の様子がわかるようなものがあり、これがそもそも報告書作成のきっかけになりました。共電さんのご好意で「共電ライフ」をお借りでき、発行できましたので、お渡ししております。そして、毎月工夫を凝らしたロビー展を行っていま</p>

	<p>すが、今月は「鉾山絵葉書写真展」と題しまして、今日から今月いっぱい展示をいたしております。県の総合科学博物館からお借りした絵葉書を引き延ばしたパネル35枚を展示しておりますので、ぜひこちらもおあわせてご覧いただけたらと思います。</p>
三木委員長	<p>ありがとうございました。その他、何か連絡事項等はございませんか。</p>
桑原学校給食課長	<p>学校給食費未納状況についてご説明いたします。</p> <p><資料に基づき説明></p> <ol style="list-style-type: none"> 1 未納状況 2 回収状況 <p>続きまして、11月27日金曜日の午後に中萩小学校で学校給食研究大会が開催されますので、お時間ございましたらぜひお越しただけたらと思います。ご案内の文書には来週の金曜日までに学校給食課の方にご出欠のご連絡をいただきたいと書かせていただいております。よろしく願いいたします。</p>
三木委員長	<p>ありがとうございました。他に連絡事項等ございませんか。</p>
阿部教育長	<p>お手元に、市P連が実施しております「愛顔の芽」育成事業 陸前高田ボランティア活動の記念誌があるかと思えます。参加した20名の子どもたちの思いを綴った冊子です。また読んでいただけたらと思います。</p> <p>次に、愛媛新聞等の10月から11月にかけての記事をお配りしておりますので、またご覧ください。</p> <p>なお、今日午後2時から、市内の中学校12校へ図書カードの寄贈ということで、経済同友会から総額18万円分いただきます。また各学校へ配っていきたいと思えます。</p>
三木委員長	<p>その他、連絡事項等はございませんか。</p> <p>それでは、次回の定例会の日程を決定させていただきたいと思えます。12月の定例会は、12月3日木曜日の15時00分から開催させていただきます。よろしく願いいたします。</p> <p>これより、非公開審議に入りますので、関係者以外の方は退席をお願いいたします。</p>

新居浜市教育委員会会議規則第54条の規定により署名する。

委員名

委員名